加治木工業高校★NEWS

eスポーツ・弓道・空手道・ラグビー・柔道 熱戦!加治木工業部活動大活躍!



鹿児島県立 加治木工業高等学校 創立 | | 4年

eスポーツ西日本ブロック優勝!全国大会で3位入賞

11 月に開催された第2回 NASEF JAPAN 全日本高校eスポーツ選手権大会 「ストリートファイター6」部門西日本全日制ブロック大会において優勝し、12 月に行われた全国大会に進出しました。全国大会では,強豪を相手に堂々の<mark>3位</mark> 入賞を果たしました。この結果は、本校 e スポーツ同好会の技術力とチームワー クの賜物であり、全国的にその実力が認められる瞬間となりました。選手たちは 日々の練習の成果が実を結んだと語り、今後さらにレベルアップを目指して日々 努力を続ける意気込みを見せています。eスポーツという新たな分野で、生徒たちの可能性が広がっていることを証明した大会となり、今後の活躍に期待が寄せ られています。本校では、今後もeスポーツ活動に力を入れ、次回大会でのさら なる飛躍を誓っています。 【ストリートファイター6部門】

選手 先鋒 福重 頼輝(電気科2年 重富中)、中堅 竹田 泰世(機械科2年1組 帖佐中) 大将 竹中 悠人(機械科2年1組 重富中)



祝!弓道部全国選抜大会団体・個人出場

11 月に開催された県高校弓道選手権大会で男子団体優勝、個人戦でも優勝・準優勝し、 12月25日(水)~27日(金)三重県四日市で行われた第43回全国高等学校弓道選抜 大会団体・個人戦に出場しました。

団体1回戦敗退 加治木工業8-10秀岳館(熊本)

個人準決勝敗退 稲本先李(電子科2年 加治木中)、上江州倫志(建築科2年 伊敷台中)



空手道部九州大会出場



1月 18日(土)~20日(月)大分県で開催された九州新人 大会の男子団体形・男子団体組手競技に出場しました。

祝!柔道部県大会3位





県高校柔道選手権大会

男子団体戦3位 団体戦本校初入賞! 1回戦 加工1-1鹿商 (内容勝ち)

2回戦 加工2-1種中央 準決勝 加工〇一5 鹿情報

県新人大会<mark>準優勝</mark> ラグビー部 九州大会出場 (福岡)







県高校新人ラグビー大会 準決勝 加工 26-7 鹿工 加工〇一67 鹿実 鹿児島県2位代表として 2月15日(土)から福岡県 宗像市グローバルアリーナ にて行われる九州大会に出 場します。



Instagram はじめました。 随時更新中! こちらからどうぞ♪



@KAJIKITEC.OFFICIAL